



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN da a conocer resultados del Premio de Pintura 2011

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informa que el Premio de Pintura "Alejandro Aróstegui" 2011, dotado de un reconocimiento de C\$150,000.00 (ciento cincuenta mil córdobas netos), no fue adjudicado a ninguna de las obras participantes, al no resultar ningún ganador.

No obstante, el jurado calificador otorgó mención honorífica a las obras "Encuentros", de Norlan Gutiérrez Benavidez; "La ciudad en las nubes", de Wilmer Carmona y "Universo", de Alfredo Caballero.

El BCN renueva su compromiso de aportar al reconocimiento de valores de la pintura nicaragüense con iniciativas de esta naturaleza, en el contexto del Programa Cultural de la institución.

Managua, 24 de noviembre 2011